

Pepe Grillo



Máynez tira línea

Hay que partir del hecho de que la ley electoral no dice nada de la declinación. No la contempla. No es una decisión vinculante sino un gesto de cálculo político o nada más de desesperación.

Por lo pronto el candidato Máynez, de MC, le está sacando provecho ubicándose como una de las últimas chelas del estadio en un mediodía caluroso. No sólo demandó la renuncia del actual dirigente nacional del PRI, sino que también dijo a quién quiere en su lugar. Se pone moños y aumenta su visibilidad en los medios.

La verdad es que Máynez fue por semanas objeto de bullying político por su presencia testimonial en la competencia y ahora los de Fuerza y Corazón por México lo buscan para construir un gran acuerdo de la oposición.

No hay a la vista una ruta para que esta propuesta prospere. Mientras tanto Máynez lleva varios días pontificando en las columnas políticas y tirando línea a sus adversarios.

Va para largo

El diferendo entre la analista Amparo Casar y el presidente López Obrador va para largo. No verá su conclusión este sexenio.

Se seguirá litigando cuando el presidente esté, ya como simple ciudadano, en su finca de Palenque, y además haya nuevos personajes al frente de Pemex y la FGR. Publicar datos del SAT de Casar, involucrar a sus hijos, se suma a un frenesí revanchista que mantendrá a los abogados de ambas partes ocupados un buen tiempo.

Queda claro que desde Palacio se brincaron las trancas. Como el que se ríe se lleva pronto le tocará al inquilino y sus parientes padecer que sus datos personales queden expuestos y nadie salga en su defensa. Le espera una andanada.

Sonora se calienta

La ola de calor que azota al estado fronterizo se siente también, y fuerte, en la contienda política.

La decisión del INE de sacar a Lilly Téllez de un programa radiofónico fue aprovechada por los partidos del frente opositor para denunciar una maquinación desde el palacio de Gobierno de Hermosillo.

Lo curioso es que Téllez ha tenido en estos días más cobertura en los medios y columnas locales que en el resto de la campaña. Hasta Manlio Fabio Beltrones, que aspira en fórmula con Lilly al Senado, salió en su defensa y lamentó que el INE no sea un árbitro imparcial. Beltrones se preguntó por qué el instituto no pone finalmente orden en las mañaneras.

Lilly ya advirtió que le quitaron una tribuna, pero a partir de ahora hablará más fuerte.

¿Con limón o con sandía?

BYD, el fabricante chino dominante en el mercado de autos eléctricos anunció su intención de construir una planta en México.

No dijo en qué estado la construirá, pero dio pistas: será un estado del centro de México. De inmediato comenzaron las especulaciones y los primeros jaloneos entre dos fuertes aspirantes, San Luis Potosí y Querétaro. Un tercer estado, Guanajuato, tendrá que esperar hasta arreglar sus graves problemas de seguridad.

Como el anuncio se da en una etapa de intensa competencia política ya comenzó a decirse en cada estado que pedirán el apoyo de su candidata presidencial favorita para quedarse con la inversión China.

En SLP, gobernador por el Verde, quieren el apoyo de la doctora Sheinbaum y el panista Querétaro de Xóchitl. Ojalá no asusten a los chinos ●

pepegrillo@cronica.com.mx

